

Talento y cultura

El nuevo gerente general de América Televisión y otras movidas empresariales

Coca-Cola, Backus, Credicorp y otras empresas también anunciaron nuevos nombramientos.

Por SEMANA económica
29 de junio de 2024
Lectura de 2 min



Fernando Muñiz asumirá la gerencia general de América Televisión, tras la renuncia de Pablo Massi al cargo. El ejecutivo mexicano asumirá el cargo en agosto.



Jaime Dupuy fue designado director ejecutivo de ComexPerú, en reemplazo de Jessica Luna. Venía desempeñándose como gerente de Asuntos Legales y Regulatorios del mismo gremio.



Gabriel Sevilla asumió como director de Logística de Backus. Previamente, desempeñó el mismo cargo en el Centro de Servicios Compartidos de Aguascalientes del Grupo Modelo, en México.



Úrsula Álvarez asumió la recientemente creada gerencia corporativa de Estrategia de Personas de Credicorp. Venía ejerciendo como gerenta corporativa de Gestión de Talento dentro del mismo holding.



Juan Sebastián Jiménez es el nuevo director de Asuntos Públicos, Comunicaciones y Sostenibilidad de Coca-Cola para Perú y Ecuador. Antes, desempeñó el mismo cargo en Argentina y Uruguay.



Carlos Rodríguez Summers es el nuevo socio líder de Tax Advisory de KPMG Perú. Anteriormente, fue socio de PwC.



Patricia Stuart fue designada rectora de la Universidad de Lima para el período 2024-2029. Juan Carlos García, por su parte, fue nombrado como vicerrector para el mismo periodo.



Tags: América TV, Coca-Cola, Credicorp, Backus, ComexPerú, KPMG, Universidad de Lima

Más en Talento y cultura >

Talento y cultura
22 de junio de 2024
La salida de Pablo Massi de América Televisión y otras movidas empresariales
Lectura de 2 min

Talento y cultura
15 de junio de 2024
El nuevo CEO de Alianza Lima y otras movidas empresariales
Lectura de 2 min

Talento y cultura
8 de junio de 2024
Gustavo Delgado-Aparicio asume la gerencia general de Pesquera Diamante y otras movidas empresariales
Lectura de 2 min